
                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 クラブテーマ                                                                                2023．8．21 

 「まず⼀歩、       

      そして挑戦と継続」 

 国際ロータリー第2750地区 多摩中グループ 

 東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

                          第１２９３回 例 会 報 告                        

 式次第 
 1.  開会点鐘          
 2.  国歌・ロータリーソング   
 3.  会⻑の時間         
 4.  幹事報告          
 5.  委員会報告         
 6.  クラブ協議会        
 7.  閉会点鐘          

 佐藤 喜義 会⻑  

 佐藤 喜義 会⻑  
 輿⽔  ⾹ 幹事  

 佐藤 喜義 会⻑  

  司会︓ 
    篠原 克宏   SAA委員 

 【  会⻑の時間  】 
 佐藤 喜義   会⻑ 

 ⼭の話  〜南アルプス〜 

 前回に続いて、本⽇も⼭の話をし 
 ます。登⼭家にとってあこがれの 
 ⼭々の話です。 
  中央線で甲府に向かう途中、左 
 ⼿の奥にかすかに頂上が確認でき 
 るのが南アルプスです。これらの 

 ⼭々に登る為、事前に⾜慣らし等の準備が必要な程ハードな 
 ⼭ばかりです。北の⽅から駒ケ岳から始まり、仙丈岳、北 
 岳、間ノ岳、農⿃岳、塩⾒岳、荒川岳、⾚⽯岳聖岳と続きま 
 す。駒ケ岳以外は全て登った⼭々です。この時に遭遇した体 
 験の⼀つを紹介します。 

 皆さんは、ブロッケン現象はご存じでしょうか。北岳に 
 登った時に体験した現象です。 
 ちなみに⽇本の最⾼峰は富⼠⼭ですが、２番⽬は・・北岳 
 3192ｍです。その北岳⼭頂真下の肩の⼩屋でキャンプしてい 
 た⼣⽅に経験しました。ブロッケン現象とは、後ろから太陽 
 の光があり、前に霧（雲）が発⽣した条件で起こります。⾃ 
 分の影が雲のスクリーンに映し出される現象です。あたかも 

 モンスターの様に⾒えます。その現象は、次の⽇の朝の間ノ 
 岳に向かう途中でも体験する事が出来ました。その時は、間 
 ノ岳、農⿃岳でキャンプ、そして奈良⽥温泉で体の疲れを癒 
 すと⾔う⼯程です。さすがに体のダメージは半端ない状況で 
 す。北岳登⼭はもう⼀度コースを変えて⾏いましたが、その 
 時は台⾵並みの天気で⾵の様⼦を⾒て出発しましたが、横か 
 らの⾵がものすごく、油断すれば⾶ばされそうになりほふく 
 前進で尾根を歩きました。間ノ岳から塩⾒岳への間、そして 
 その後下⼭するまでずっと⾬の中の登⼭でした。あの経験は 
 忘れる事は出来ません。 
  今になって考えると、⼭登りはロータリー活動と同じだと 
 思えます。いっぽ⼀歩がやがて⽬標の頂上に到達しますが、 
 もっと⾼い⼭、違った⼭は沢⼭あります。 
 我々も⼭登りと同じように少しずつ進み、とりあえずの頂上 
 を⽬指したいと思います。ロータリーの登⼭は永遠に続くと 
 思います 

 【  幹事報告  】 

 輿⽔  ⾹   幹事 

 8⽉7⽇（⽉） 第1291回例会 
 8⽉7⽇（⽉）  新⼊会員歓迎会及び7⽉8⽉誕⽣会 

 8⽉8⽇（⽕）国分寺市社協打合せ 
 8⽉9⽇（⽔）  2022-23年度⽮野幹事慰労会 

 8⽉21⽇（⽉）  第1回東京都共同募⾦ 
            国分寺地区協⼒会 

 【  委員会報告  】 

 【  出席状況報告  】 

  出席委員会 
    韓  哲   委員 

 会員数    45名  免除  5名 

 有効会員数  40名 

 出席者  30名  メークアップ済  1名 

 出席者累計  31名  78％ 

 前々回の修正 なし 



 【  報告  】 

  親睦活動委員会 
    ⽥竝 清幸   委員⻑ 
 28⽇に⿅留でＢＢＱを⾏います。 
 今のところ17名の参加です。朝9時 
 にいつもの場所に集合です。  ローカ 
 ルな道をたどって⿅留に到着しま 

 す。楽しくやれたらと思います。宜しくお願い致します。 

 【  報告  】 

  ポリオプラス委員会 
    ⽮野 幸⼀   委員⻑  
 ポリオチャリティーゴルフの締め切 
 りが迫っております個別にご連絡頂 
 ければご対応致します。 

 【  報告  】 

  奉仕プロジェクト委員会 
    保坂 光彦   委員 
 巣⽴ちプロジェクトの件が、この 
 度、国分寺新聞に掲載されます。よ 
 ろしくお願い致します。 

 【  報告  】 

  ⽶⼭奨学委員会 
    鑓⽔ 美⽣   委員⻑ 
 ⽶⼭記念館の存続のための寄付⾦を 
 お願いしております。よろしくお願 
 い致します。 

 【  ニコニコ発表  】 

  親睦活動委員会 
    ⼭本 雄⼀   副委員⻑ 

 〇佐藤会⻑・輿⽔幹事 
 本⽇のクラブ協議会はクラブ戦略計 
 画についての⽅針説明です。鏑⽊委 

 員⻑宜しくお願いします。今後の⽅針について各テーブル 
 毎、戦略及び増強について⼗分にはなしあってください。 
 〇井⼝ 敏之  会員 
 武蔵国分寺RCにて⾚⽊建治とは２０数年来、親友として付き 
 合いをさせてもらい、この度、⾚⽊家とは親戚になりました 
 事を皆様にご報告致します。 

 〇⾚⽊ 建治   会員 
 武蔵国分寺RCにて井⼝敏之⽒とは20数年来、親友として付き 
 合いをさせてもらい、この度、井⼝家とは親戚になりました 
 こと、皆様にご報告申し上げます。 
 〇⽮野 朝則   会員 
 先⽇は私の為に盛⼤な慰労会を開いて頂き有難うございまし 
 た。パスト幹事会の皆様への感謝の気持ちを込めましてニコ 
 ニコさせていただきます。 

 【ニコニコ⼤賞】 
     井⼝ 敏之   会員・  ⾚⽊ 建治   会員 

 【  クラブ協議会  】      司会︓  輿⽔  ⾹   幹事 

 「どのように会員拡⼤を⾏い継続していくか」 

 ■戦略計画兼会員増強委員会 

 鏑⽊ 孝和 委員⻑ 

 □クラブ戦略計画についての⽅針説明 

 □グループディスカッション 

 東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
 会⻑︓ 佐藤 喜義   幹事︓ 輿⽔  ⾹ 

 公共イメージ・会報委員会 委員⻑︓櫻井 健⽣  副委員⻑︓藤原 英作  
                    委員︓浅川 直⾏  委員︓⽥中 孝和 委員︓三枝 幸夫 

 例会場 国分寺市本町3-11-12 多摩信⽤⾦庫 国分寺⽀店３階 
 事務局 国分寺市南町3-20-3   国分寺ターミナルビル９Ｆ 

                                                                                                                                      


